



カンバーランド長老キリスト教会 日本中会

平和講演会 2023

講演：「破局のなかの希望 ～戦争と九条」

講師：福嶋 揚 先生

ロシアによるウクライナへの軍事侵略、ミャンマーにおける軍事政権による市民抑圧、香港における民主運動の取り締まり強化、台湾をめぐる軍事緊張の高まり、日本国内においても防衛費拡大や敵基地攻撃能力保持の強硬など、**戦争**という言葉により身近に感じる現代において、私たちキリスト教会が語っている平和とは何か。そして、今、私たちが目指すべき平和の努力とは何か。講師による講演を聞きながら一緒に考えてみませんか。

平和って大事けどよく分からない。何をしたらいいのか分からない。という私たちのための「平和講演会」です。ぜひお時間を作ってご参加ください。

日時：7月15日(土) 会場：高座教会 礼拝堂

午前10時～12時30分

(小田急江ノ島線「南林間駅」西口より 徒歩約5分)

講師のことば

第三次世界大戦が迫っています。与党がこのまま対米従属と軍事拡大を強行し続ければ、日本全土が米中軍事衝突の犠牲の盾となるでしょう。

そもそも、経済成長と軍事拡大を原理とする諸国家が均衡し対立するという、グローバルな現代世界のしくみは、今や限界に達して破滅に向わざるを得ないのです。そのような未曾有の危機を直視しながら、九条が世界史的な意義を持つ、人類が到達した最高の英知であることを論じたいと思います。



講師：福嶋 揚 (ふくしま よう)

神学と倫理学の研究者

東京大学大学院（倫理学専攻）博士課程修了

チュービンゲン大学神学部を経て、ハイデルベルク大学神学部にて神学博士号取得

現在、東京大学大学院、日本聖書神学校、無教会研修所にて講師

ハケ岳山麓の小海町に住み、パーマカルチャーを目指す。

神学者福嶋揚公式ウェブサイト yofukushima.com

主催：カンバーランド長老キリスト教会 日本中会 神学・社会委員会